



Pressebericht

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Starker Auftritt des MSC Emstal am kommenden Wochenende



11 Teams des MSC Emstal e.V. im ADAC am nächsten Wochenende beim ASC Melsungen am Start und rund 20 Streckenposten auf der Wertungsprüfung Seigertshausen vertreten.

Am 20. und 21. März 2015 veranstaltet der ASC Melsungen insgesamt 4 Rallye´s. Folgende Teams fahren und der Bewerbung des MSC Emstal e.V. im ADAC:

15. und 16. Historic Rallye „Auf nach Melsungen“ über insgesamt 98,7 km

Marco Wenderoth / Ann-Christin Degenhardt	Audi Coupe
Sascha Degenhardt / Ulrich Metz	Audi 44Q

34. ADAC Rallye 35 „Auf nach Melsungen“ Nat. B über 35 WP-km

Klaus und Kevin Lesch	VW Golf 3	F8
Yvonne Engelhardt / Marina Menkel	Opel Corsa	F10
Philip Schwarz / Steffen Weber	Mitsubishi Colt	F9
Klaus Engelhardt / Stefan Tieck	Toyota Corolla	CTC 26

2. ADAC Rallye Hessisches Bergland Nat. A NEAFP über 116 WP-km

Andreas Gutbier / Matthias Winning	VW Golf Gti 16V	H14
Axel Nörenberg / Frank Lehmann	BMW M3 CSL	H15
Ulli und Chris Gropengiesser	Mitsubishi Evo 9	F3A
Patrick und Jannik Eder	Mitsubishi Evo 6	F3A
Axel Schmitt / Nina Becker	Mitsubishi Evo 10	F3A

Unterstützung auf der WP Seigertshausen

Als Streckenposten wird der MSC Emstal die Wertungsprüfung Seigertshausen betreuen. Bisher haben 17 freiwillige Helfer für den Einsatz ab 07:00 Uhr zugesagt.

Wer noch Zeit und Lust zum Helfen hat kann sich auch gerne noch bei Nina Becker unter nina.becker82@web.de oder unter 016096238216 melden.

Weitere Informationen zur Rallye und alle Starterlisten findet ihr unter www.aufnachmelsungen.de